

Abstrak

Riska Galih Utami Rosidi : Hubungan Antara Dukungan Sosial Orangtua dengan Optimisme pada Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung yang Sedang Mengerjakan Skripsi.

Skripsi merupakan sebuah karya tulis ilmiah yang harus dikerjakan oleh seorang mahasiswa untuk mendapatkan gelar sarjana. Untuk dapat menyelesaikan skripsi tidak mudah, banyak tantangan yang membuat mahasiswa malas, putus asa serta akhirnya menunda mengerjakan skripsi. Hal ini dapat mengakibatkan lama nya waktu mahasiswa untuk lulus dan menimbulkan kecemasan terhadap mahasiswa apalagi pada mahasiswa yang sudah lebih dari 5 tahun masa studinya. Oleh karena itu dukungan sosial yang diberikan kepada mahasiswa terutama dari orangtua memiliki peran yang besar sehingga timbul rasa optimisme pada mahasiswa untuk dapat menyelesaikan skripsi. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran dukungan sosial dan gambaran optimisme pada mahasiswa yang sedang mengerjakan skripsi,serta untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara dukungan sosial dengan optimisme pada mahasiswa. Alat ukur yang digunakan adalah skala dukungan sosial dan skala optimisme. Rancangan penelitian yang digunakan adalah rancangan korelasional. Populasi yang diteliti adalah 252 orang sehingga peneliti menggunakan sampel 25% dari populasi yaitu sebanyak 60 mahasiswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dukungan sosial yang berada pada kategori tinggi berjumlah 33 mahasiswa (55%) dan kategori dukungan sosial rendah berjumlah 27 mahasiswa (45%). Untuk kategori optimisme tinggi berjumlah 33 mahasiswa (55%) dan optimisme kategori rendah sebanyak 27 mahasiswa (45%). Untuk menguji hubungan antara dukungan sosial dan optimisme, uji statistik yang digunakan adalah dengan uji *Rank Spearman* dengan P_{value} $(0,005) < \alpha (0,05)$, dan besarnya $r = 0,593$. Dengan demikian terdapat hubungan dukungan sosial dengan optimisme pada mahasiswa UIN Bandung yang sedang mengerjakan skripsi.

Kata Kunci : *Dukungan Sosial, Optimisme, Mahasiswa*

UIN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG